

Theresia Gruber

CDU Mainz-Altstadt

TOP

Anfrage

Vorlage-Nr. 0953/2011

### Bänke Adenauer-Ufer

Die Rückenlehnen der Bänke am Adenauer-Ufer nach der Theodor-Heuss-Brücke sind neuerdings voller Graffiti-Farben.

Wir fragen die Verwaltung:

Sind die Bänke für Graffitikünstler freigegeben?

Als Bürger der Stadt ist man besorgt wegen Abfärben auf die Kleidung.  
Falls es nur Schmierereien von nächtlichen Besuchern am Rheinufer sind, bitten wir die Verwaltung, die Bänke gründlich zu säubern, damit sie wieder benutzt werden können.

Theresia Gruber